

FORKOPIMDA

Danrem 082/CPYJ Sambut Tim Wasev TMMMD Ke 119 di Wilayah Kab. Lamongan

Basory Wijaya - LAMONGAN.FORKOPIMDA.COM

Mar 16, 2024 - 11:48



Lamongan,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi Bersama Forkopimda Sambut Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetyo, S.I.P., M.I.P. (Tim Wasev TMMMD ke 119) di Wilayah Kodim 0812 Lamongan bertempat di Desa Brengkok Kec. Brondong Kec. Paciran Kab. Lamongan. Jum'at (15/3/2024).



Kunjungan Tim Wasev TMMMD ke 119 beserta rombongan diketuai oleh Aster Panglima TNI selaku ketua Tim Wasev TMMMD Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P. dan Pabandya-2/Binpuanter Spaban II/Puanter Ster TNI Letkol Inf Stevi Palapa, S.Pd dan didampingi Aster Kodam V/Brawijaya Kolonel Inf Heri Bambang Wahyudi, S.I.P.

Dalam sambutan Aster Panglima TNI menyampaikan bahwa di Lamongan ini sangat baik dan berpotensi untuk pertanian jagung, ini perlu di kembangkan secara baik agar dapat meningkatkan hasil pertanian ketahanan pangan di daerah Lamongan, sehingga kita tidak menerima impor dari luar negeri secara terus menerus.

Semoga dengan hasil TMMMD ke 119 bisa dinikmati warga untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengurangi kemiskinan, juga mewujudkan pembangunan yang merata seimbang dan berkesinambungan, "imbuhnya".

Dikesempatan yang sama Bupati Lamongan yang di wakili Sekda Kab. Lamongan Drs. M. Nalikan, MM mengatakan, kunjungan Aster Panglima TNI ini sangat di nantikan oleh warga Brengkok karena ini sangat penting bagi masyarakat serta Pemerintah daerah Kab. Lamongan.

TMMMD ini merupakan kerja nyata bagi kami yaitu pembangunan secara fisik baik itu pengecoran jalan beton, pembangunan rumah tidak layak pakai dan pengerukan embung untuk pengairan petani, ini salah satu wujud kemanunggalan gotong royong antara TNI dan warga.

Selain itu kegiatan TMMMD Ke-119 untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengurangi kemiskinan, Juga mewujudkan pembangunan yang merata seimbang dan berkesinambungan.

Dalam kesempatan itu Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han selaku Dan Satgas TMMMD ke - 119 memaparkan hasil pengerjaan TMMMD.

Untuk pembangunan RTLH sampai dengan saat ini sdh mencapai 95 %, di samping kita melaksanakan sasaran fisik juga melaksanakan non fisik.

Kegiatan dilanjutkan dengan meninjau secara langsung sasaran TMMMD ke 119 oleh Aster Panglima TNI beserta rombongan, ke lokasi RTLH milik Ibu Lasmiyati, UMKM dan pengobatan gratis serta Media Center TMMMD Ke-119 Kodim

0812/Lamongan.

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustan saat di media menyampaikan, bahwa kedatangan Tim Wasev Aster Panglima TNI di Kab. Lamongan adalah untuk meninjau secara langsung lokasi TMMD ke 119, sampai dimana tepat sasaran yang dapat memberikan manfaat, meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam kemajuan daerah.

Langkah ini sebagai bentuk dukungan dan kepedulian terhadap kesejahteraan masyarakat sekitar yang turut berpartisipasi dalam pembangunan tersebut. TMMD ke-119 di Desa Brengkok Kec. Brondong Kab. Lamongan sebagai momentum untuk mempererat keterlibatan TNI dan masyarakat dalam upaya bersama membangun infrastruktur dan meningkatkan kualitas hidup di wilayah tersebut,"terang Kolonel Heri Rustandi".

Di akhir kunjungan Bupati Lamongan yang diwakili Sekda Kab. Lamongan dan Aster Panglima TNI memberikan bantuan santunan kepada anak Yatim dan sembako kepada Lansia Desa Brengkok.

Usai berkunjung, Tim Wasev TMMD ke 119 Aster Panglima TNI Mayjen TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.I.P. beserta rombongan menuju Ponpes Sunan Drajat Paciran untuk silaturahmi dengan Pimpinan Pondok Pesantren Sunan Drajat Prof. Dr. KH. Abdul Ghofur. (Penrem CPYJ)